

El PRC de Meruelo propone inventariar e inscribir los caminos municipales como primer paso para crear una red de sendas peatonales y ciclables

El portavoz regionalista afirma que el Ayuntamiento tiene dificultades para ejercer su competencia sobre las infraestructuras viarias que no figuran a su nombre en el Registro

Santander, 4 de agosto de 2024

El Grupo Municipal Regionalista de Meruelo ha propuesto la elaboración de un inventario de caminos municipales para su inscripción en el Registro de la Propiedad, como primer paso de cara a la creación de una red de sendas peatonales y ciclables que permita su conocimiento y disfrute por todos los vecinos del municipio.

Esta propuesta está encaminada a acabar con las dificultades que tiene que superar el Consistorio para poder ejercer sus competencias sobre estas infraestructuras, dado que en muchos casos “no consta que sean efectivamente una propiedad municipal”, lo cual obliga a realizar expedientes investigatorios cada vez que es necesario actuar para verificar la titularidad.

De hecho y tras realizar la oportuna investigación, el portavoz del PRC, Alejandro Pascual, ha asegurado que el inventario de bienes municipales no tiene inscrito “ni un solo camino”, razón por la que cada vez que se ha requerido una actuación sobre una de estas propiedades ha sido preciso realizar previamente una investigación y el correspondiente expediente administrativo, como ha ocurrido por ejemplo a la hora de constatar la titularidad del vial que conduce de la planta de tratamiento de residuos hacia Hazas de Cesto.

“Es evidente que no podemos ejercer una competencia propia si no sabemos sobre qué bienes debemos hacerlo”, ha subrayado el portavoz regionalista, para quien un inventario de caminos es “la mejor solución y lo que recomiendan todos los especialistas para ayudar a una gestión rigurosa de las vías públicas de competencia municipal”.

Espera por ello que el equipo de Gobierno acepte su propuesta e inicie “de inmediato” los trabajos para dotarse de dicho inventario, como “una herramienta imprescindible para garantizar el correcto estado de conservación de los caminos municipales y evitar la confusión actual, sobre todo cuando los viales se cierran por falta de uso y mantenimiento”.

El portavoz regionalista ha apelado al derecho de los vecinos a conocer qué caminos son municipales y beneficiarse de su uso, al tiempo que ha abogado por la creación a lo largo de la legislatura de una red de sendas “para disfrute de la ciudadanía y los visitantes”.